

Sozialtraining mit Raeid Meri an der Grundschule Wenzenbach

Vom 12. bis 14. November 2025 war Herr Raeid Meri von „Geniale Teams“ wieder einmal an der Grundschule Wenzenbach zu Gast, um mit den Kindern verschiedene Aspekte Interkulturellen und Sozialen Lernens im täglichen Umgang miteinander zu vertiefen. In allen Klassen wurde nicht nur über Werte und Gefühle, Stärken und Gemeinschaft, über den Umgang mit Konflikten und Kinderrechte, sowie die Vielfalt von Familien und die eigene Identität gesprochen, sondern auch die Ausübung von Strategien dazu trainiert. Raeid Meri fand wieder schnell Zugang zu den Kindern und vermochte so die zweistündigen Workshops zu eindrucksvollen Übungseinheiten zu gestalten.

Dem Elternbeirat der Grundschule, der dieses kindgerechte Sozialtraining mit einem sehr großzügigen Zuschuss unterstützt hat, möchten die Schülerinnen und Schüler sowie das Kollegium ganz herzlich danken.

Text/Fotos: Griet Kesenheimer



